

26. Februar 2019

POLITIK SEITE 6-8

CHANCE FÜR DIE HEILMITTELVIELFALT

Die Politiker, der Bundesrat und Swissmedic haben mit der Revision 2 des Heilmittelgesetzes (HMG) den ersten Schritt zur punktgenauen Umsetzung dessen getan, was die Bevölkerung und das Parlament klar wünschen: die Förderung der natürlichen Heilmitteln inklusive Beratungssicherheit durch Fachpersonen mit entsprechenden Kernkompetenzen. Ein Überblick. Text: Hans Wirz

Folgende Anliegen zugunsten der Bevölkerung stehen im neuen HMG im Zentrum: die Förderung der Forschung und Entwicklung von Arzneimitteln, der Marktzutritt, die Patientensicherheit, die Transparenz und eine Harmonisierung mit den EU-Vorgaben im Fall von Änderungen an Arzneimitteln. Wir haben drei Player zu den Resultaten der Revision des HMG befragt: Dr. Martin Ziak, Leiter der Abteilung Komplementär- und Phytoarzneimittel (KPA) bei Swissmedic, Präsident Herbert Schwabl und Geschäftsführer Walter Stüdeli vom Schweizerischen Verband für komplementärmedizinische Heilmittel (SVKH) und Martin Bangerter, Geschäftsführer des Schweizerischen Fachverbands für Selbstmedikation (ASSGP).

[...]

[Ganzer Beitrag als PDF](#)

(Tags: Pharmasuisse, Dakomed, ASSGP, Swissmedic)

© OTX-World